

Hoy, en *Las Mañanas* de RNE

## Ester Muñoz: “Sánchez ha planteado estos comicios como un plebiscito y los españoles no le amnistían y le enseñan la puerta de salida”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP subraya que el presidente del Gobierno ha planteado las elecciones como un plebiscito hacia su persona, sus políticas y también para amnistiar la presunta corrupción de su Ejecutivo y su mujer, y los **españoles le han dado una respuesta y le enseñan la puerta de salida**”
- Reprocha a Sánchez que no haya dudado en utilizar “absolutamente todo, incluida su mujer”, afirma que a partir de ahora pasará lo que decidan Sánchez y Puigdemont, y destaca **que los españoles, “que ya han hablado” le han dicho que no quieren sus políticas de odio, mentiras y división, y que utilice todos los poderes del Estado contra la oposición, la prensa libre y el poder judicial**
- “A los españoles no les ha gustado la amnistía y que hoy seamos menos iguales ante la ley y le han mandado un mensaje claro a la izquierda, no ha habido un zurdazo, ha habido un rechazazo”, ironiza
- Subraya que **se cierra un ciclo electoral** en el que las tres últimas elecciones de carácter nacional las ha ganado el PP y Alberto Núñez Feijóo. “Hemos triplicado la diferencia con el PSOE con respecto a las generales de hace apenas un año y le sacamos cuatro puntos”, valora
- **“Batalla a batalla vamos a conseguir sacar a Sánchez de La Moncloa democráticamente. El fin está cada vez más cerca”**
- Pone en duda que el Gobierno haya resistido porque ha perdido casi dos millones de votos desde las últimas europeas. “La coalición de Gobierno se ha dejado 10 puntos desde las últimas generales, yo creo que no han resistido nada”, destaca
- Resalta que el Partido Socialista Europeo no tiene nada que ver con el español, “porque ellos no están pactando con la extrema izquierda ni con delincuentes, ni hacen amnistías para delitos de corrupción”. “Eso solo pasa en España, donde el Partido Socialista es el partido de Sánchez”, denuncia

- “En España **tenemos un Partido Socialista completamente radicalizado que se mantiene a costa de vampirizar incluso a partidos independentistas** con los que prefiere gobernar, ha abandonado el centro y prefiere perder el resto de España”, incide
- Recuerda que **Sanchez no podría reeditar hoy el Gobierno con la extrema izquierda y delincuentes fugados de la justicia**. “Ha tenido un sonoro fracaso ayer y creo que debería replantearse muy mucho seguir en el Gobierno”, reclama
- Añade que otros líderes europeos están convocando elecciones en sus países antes el sonoro fracaso de ayer y reclama al presidente del Gobierno que sea responsable y deje de atacar a todos los que no están de acuerdo con él “que es lo que ha intentado validar en las urnas”
- “Sánchez tiene que entender que **su tiempo se ha se ha agotado** porque los españoles han dejado claro que quieren un gobierno del PP”, concluye